



神埼市立脊振中学校 学校だより  
**樹人舎 第18号**  
令和7年3月31日 校長 牟田美弥子

【学校教育目標】（脊振小中共通）

脊振を愛し、進んで学ぶ、たくましい子どもの育成

【校訓】 和気・立志・報恩

【令和6年度の目標】 **自律：気づき・考え・実行する**

## ☆令和6年度の修了証を渡しました！

インフルエンザ等の流行に伴い、24日と31日の2回に分けて修了式を行い、この1年間を写真で振り返りました。

### 1年生

4月の入学式の頃と比べると身体も表情もびっくりするくらい成長しています。いろいろな授業の中で、特定の人とだけではなく、いろいろな人と話し合い、考えを深め、自分たちで意見をまとめていく力を発揮できるようになってきていることを、頼もしく感じています。また、小学生との英語の授業では、自分たちでしっかりと準備をしておき、小学生を支えながら活動する姿に大きな成長を感じました。

### 2年生

夏に部活動を引継ぎ、2学期に生徒会の組織づくりを始めた頃から、表情も態度もとても頼もしくなってきています。学校の中心となって活動していくという責任感が、いろいろな場面で行動となって表れているようです。立志式での決意表明を終えて、一段と表情が引き締まり、頼もしさに磨きがかかるようになりました。英語の授業では、進んで発言し「英語チャンピオン」が増えました。文化発表会の劇や授業などで、表現することを楽しんでいる場面を多く見られたことを、とても嬉しく思っています。

### これから

卒業式の全校合唱。1、2年生が、涙の3年生を支えるように大きな歌声を響かせる様子が、とても頼もしかったです。4月からの脊振中を、力を合わせてリードしていく姿が浮かんできました。

みなさんなら、やればできる！ みんなには、その力があります！！

## ☆大変お世話になりました！



3月末をもって、7名の職員が本校を離れることになりました。辞任式を行いました。

在勤中は、保護者の皆様、地域の皆様に、様々なところでお世話になり、助けていただきました。

本当にありがとうございました。

英 語		佐賀市富士中学校へ
英 語		神埼市千代田中学校へ
保健体育		小城市小城中学校へ
技 術		吉野ヶ里町三田川中学校へ
A L T		福岡県内小中学校へ
事 務 補		退職
校 長	牟田美弥子	退職

## ☆山西大学附属中学校の生徒が冬休みの自由課題で取り組んだ刺繡の写真が送られてきました。



中国では、旧暦の正月を迎える際に、門、壁、鴨居などに「福」の字を逆さにして飾ります。新たな年も「福」を家に迎えて幸せに暮らせるようにという願いを、飾りという見える形にして祝うのです。逆さにする理由は、中国語で、「福が逆さまになる」という意味の「福倒了（フー・ダオ・ラ）」が、「福が来る」という意味の「福到了（フー・ダオ・ラ）」と同じ発音だからです。新年を迎える脊振中にも、福が来ますように！

## ☆新年度に向けて環境が整いました！



生徒たちの憩いのベンチ。手作りしてくれた用務員さん、事務の先生、ありがとうございました。



令和5年7月の大雨で崩れていたのり面の修復とフェンスの工事が終わりました。

## ☆4月初めの予定

4月 7日(月) 始業式・赴任式、給食なし

4月 10日(木) 入学式